

# Antrag Nr. 24-O-22-0015

## AG Bau, Verkehr und Infrastruktur

---

### **Betreff:**

Verkehrsberuhigung Krembergstraße [AG Bau, Verkehr und Infrastruktur]

### **Antragstext:**

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob die Krembergstraße zu einer verkehrsberuhigten Zone umgewandelt werden kann.

Begründung zu diesem Prüfantrag ist das Schreiben eines Anwohners (mit Unterschriftensammlung) welches am 02.Oktober 2024 in der Ortsbeiratssitzung abgegeben wurde.

Das Schreiben wird in der Anlage beigefügt -

In dem Schreiben wird auf einen „Beinahe-Unfall“ am 04.09.2024 hingewiesen. Kinder, die mit Rollern und Fahrrädern in der Krembergstraße spielen, sind nicht unerheblich gefährdet zumal es dort keine Geschwindigkeitsbeschränkung gibt. Man könnte nach der StVO 50 km/h schnell fahren.

# Antrag Nr. 24-O-22-0015

## AG Bau, Verkehr und Infrastruktur

Die Bewohner des Hauses Krembergstr. 19 65201 Wiesbaden      Freitag, 6. September 2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

nachdem am Dienstag, 04.09.2024 fast ein Verkehrsunfall zwischen einem Auto und den Zwillingen (Alter, zwei Jahre) auf der Krembergstraße passierte, möchte ich bei dem Ortsbeirat Schierstein den Antrag stellen, dass die Krembergstraße zur verkehrsberuhigten Zone eingerichtet wird. Dieser müsste durch den Ortsbeirat bei der Stadtverordnetenversammlung eingereicht werden, die über den Antrag letztlich entscheidet.

Begründung: Die Krembergstraße ist sehr eng, verwinkelt und zu allem mit einem Rondell versehen. Zu einem nicht unerheblichen Teil der Familien gehören auch kleinere Kinder. Diese sind in einem nicht unerheblichen Maße gefährdet. Teilweise wird auf der Straße gespielt, mit Roller oder Fahrrad gefahren usw. Die Geschwindigkeitsbegrenzung ist auf 50 km/h, wie auf den innerstädtischen Straßen üblich, festgesetzt. Wegen der unübersichtlichen Streckenführung ist diese Höchstgeschwindigkeit ein unhaltbarer Zustand. Bei einer Geschwindigkeit von 50 km/h werden pro Sekunde ca. 13 m, in Worten dreizehn Meter, zurückgelegt. Dieses Tempo wird einfach zu oft von den motorisierten Verkehrsteilnehmern erreicht. Auf der kurzen Strecke, die die Krembergstraße bemisst, würde der höhere Zeitaufwand durch die Geschwindigkeitsbegrenzung auf fünf bis zehn km/h im Sekundenbereich liegen. Das sollte uns die Sicherheit der Kinder, der Erwachsenen, letztlich auch der Älteren unter uns, wert sein.

Winfried Kremer Krembergstr. 19  
65201 Wiesbaden  
Mail [winfriedkremer@freenetmail.de](mailto:winfriedkremer@freenetmail.de)  
Phone 0152/52587062



Die Bewohner des Hauses 65201 Wiesbaden Schierstein Krembergstr. 19

*[Handwritten signature]*

*[Handwritten signature]*

*[Handwritten signature]*

*[Handwritten signature]*

bitte wenden

Wiesbaden, 05.11.2024